



進取・礼節・求学 (校訓)

3年生 校外学習

尾道の発見だけでなく、友だちの頑張りも発見できた校外学習でした。

9月27日(金)、校外学習として3学年では尾道に行きました。事前に班で尾道の歴史や文化等について調べ学習を行い、実際に尾道のいろいろな施設を見学し、学習を深めました。各班で見学コースや昼食場所などを考え、班で協力しながら尾道のまちを巡っていました。生徒の振り返りでは、「尾道の町並み山と海に囲まれ、自然豊かで好きになった。また別の季節に訪れたいと思った。」「アイスなどおいしいものも食べることができたので満足しています。」などの感想が書かれていました。また、「みんな自分の役割を頑張ろうとしていたし、この方がいいなど、意見を出していた。」「お金の管理が大変だったけど、〇〇さんはちゃんと計算して頑張っていた。」など、他の人の頑張りも書かれていました。



文化活動発表会

生徒会執行部の皆さん、文化活動発表会の企画・運営、大変お疲れ様でした。とても充実した内容でした。ありがとうございました。

10月12日(土)、『彩 ～個性と共に～』をテーマに、文化活動発表会が行われました。体育館は、総合文化部による展示や各学年の展示で飾られていました。また、被服室では技術科と家庭科による作品展示がありました。8時50分、生徒会執行部が出演したオープニングムービー(劇)が始まりました。「失われた色」を取り戻すために様々なミッションをクリアしていくという内容でした。そのミッションの1つである合唱コンクールでは、体育館中に美しい歌声が響きました。どのクラスの合唱も素晴らしかったのですが、3年生の歌声はさすがでした。感動の涙を流しながら聞いていた保護者や先生たちもいました。総合的な学習の時間の発表では、各学年で取り組んできたテーマについて代表者がしっかりと声で話していました。吹奏楽部の演奏は少人数とは思えない迫力のある演奏で、会場の皆さんに感動を与えてくれました。その後、文化活動発表会ではあまり例のない合同避難訓練を行いました。もし、体育館で大地震が起きたとき、どう行動するかを自分で考え、動くという設定で行いました。自然災害は想定外のことが多いです。「自分の命は自分で守る」ための判断や行動の仕方を考え、実際に行ってみることを保護者や地域の方と共に行うことができました。保護者や地域の皆様、ご協力ありがとうございました。生徒会執行部によるエンディングでは、ミッションをすべてクリアし、色を取り戻した学校でみんなが元気に踊る映像が流れ、サプライズとして最後に大島明日香先生のピアノ伴奏によるALTのレイチェル先生の歌唱があり、体育館に響き渡る歌声に会場全体が感動の渦に包まれました。全体を通して感動的で、とても充実した文化活動発表会になりました。保護者や地域の方からも、「生徒たちから元気をもらえた。」「展示発表もステージ発表もすべてすばらしかった。」など、とてもありがたい感想をたくさんいただきました。



地域・保護者と一緒に防災学習をしました。



呉市総合文化行事 (英語暗唱大会)



9月28日(土), 広まづくりセンターにおいて, 呉市総合文化行事 英語暗唱大会が開催されました。本校から2年生の末永陽愛さんと坂井千伽子さんが出場しました。学校ではALTのレイチェル先生と発音や発表の仕方を何回も練習しました。本番が近づくと少し緊張した様子でしたが, 当日は堂々とした自信に溢れた素晴らしい発表となりました。新しく知り合った他の学校の生徒とも交流があり, 良い刺激になったと思います。今後の英語学習や学校生活に今回の経験を活かしてください。



租税教室 (3年 社会科)

10月16日(月), 3年生の社会科の授業で租税教室を行いました。ゲストティーチャーとして呉市市民税課の方に来ていただき, なぜ税金が必要なのかについて教えていただきました。生徒は, 「税金についてはあまりよい印象はなかったが, 無くてはならない大切なものであることが理解できた。」「税金がどのような使われ方をしているかが分かった。」「税金があることによって国民が豊かに過ごせることが分かった。」「一億円は重かった。」など授業の感想を書いていました。



小中一貫 陸上指導

10月21日(月)に原小学校で陸上指導を行いました。陸上部の皆さんは, 陸上記録会に参加する小学生に, 呼吸法や腕の振り方など, 一生懸命に教えました。指導に参加した3年生の西嶋勇輝くんは, 「みんな素直で上手でした。時間を縮めてほしいという思いで参加しました。教えたことがすぐにできていました。小学生から感謝されてうれしかったです。行ってよかったです。」と感想を話してくれました。明立小学校での陸上指導は雨天のため残念ながら中止となりましたが, 10月26日(土)の記録会では, 小学生の皆さんが頑張ってくれたことと思います。



呉市新人大会 入賞結果

○陸上競技

女子 200m 第3位 ラチカ レイチ 31秒30

女子 800m 第6位 城 歩夏 2分51秒74

○男子バスケットボールの部 第3位

大会途中, 雷のため急遽中止となり, 残念ながらすべての競技を行うことができませんでした。

女子 200m 第7位 原田 愛菜 32秒54

呉賀茂地区大会に出場が決まりました！おめでとうございます。

第41回ソフトテニス大会 (呉中央東スポーツ協会主催)

○女子の部 第2位 畑・沖山ペア 第3位 渡邊・佐々木ペア

○男子の部 優勝 麓・横見瀬ペア 第2位 先森・山根ペア 第3位 板原・久保ペア

『社会を明るくする運動』作文・標語コンテスト

○作文の部 佳作 原井 望紘

○標語の部 佳作 石田 徠翔

呉市消防局防火デザインコンクール

呉市教育委員会教育長賞 横見瀬なな

カラテドリームフェスティバル2024国際大会

準優勝 渡邊こなつ

